

# *Presidente cubano concluye su visita a Irán*

---

*Image not found or type unknown*



**Banderas de Cuba e Irán**

Teherán, 5 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, concluyó hoy su visita oficial aquí tras una apretada agenda de reuniones al más alto nivel gubernamental, con empresarios, grupos de solidaridad y recorridos por centros de interés.

El mandatario antes de su partida asistió al Complejo Cultural Histórico de Sadabad, donde sostuvo un encuentro con cubanos residentes en Irán y grupos de solidaridad a los que agradeció el cariño y el apoyo profesado a la Isla.

Horas antes Díaz-Canel calificaba de provechoso un intercambio con empresarios persas ante quienes resaltó las oportunidades de negocios en la nación caribeña y su oferta exportable, enfocados en ampliar los vínculos económicos y comerciales entre los dos países.

En la jornada precedente el visitante desde Instituto Pasteur exhortó a los científicos a seguir el desarrollo de proyectos conjuntos y resaltó la experiencia de colaboración durante la Covid-19, entre ese centro y el Instituto Finlay de Vacunas de Cuba.

El presidente cubano ratificó que seguirá estrechando relaciones parlamentarias al dialogar con el titular de la Asamblea Consultiva Islámica de Irán, Mohammad Bagher Ghalibaf, y le cursó la invitación a visitar La Habana cursada por el presidente del parlamento de la Isla, Esteban Lazo.

En la agenda resaltó el diálogo con el líder persa, el ayatolá Seyed Ali Jamenei, quien recordó que recibió a Díaz-Canel como mismo hace 22 años se reunió con el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, en un ambiente de sinceridad.

La visita dio continuidad a todos los temas abordados durante la estancia del mandatario persa en La Habana en junio anterior y a otros debates bilaterales sostenidos en otros foros globales, dijo el presidente al cierre del diálogo oficial con su homólogo anfitrión.

En conferencia de prensa conjunta el presidente de Irán, Seyed Ebrahim Raisi, confirmó a la colaboración estrecha con Cuba en diversas áreas como el camino para neutralizar las sanciones de Washington contra ambos países.

Este recorrido, al decir de Díaz-Canel, permitió fortalecer, diversificar y ampliar los intereses y actividades de colaboración y solidaridad existentes entre los gobiernos y pueblos, basados en el respeto y la cordialidad que data de más de cuatro décadas.

Durante la visita fueron firmados seis instrumentos de colaboración en diversas áreas que incluyen agricultura, ganadería, pesca, minería y energía.

Además de un contrato de transferencia de conocimiento en materia de vacunas y el memorando de entendimiento de cooperación estratégica entre los institutos Pasteur de Irán y Finlay de Cuba para el desarrollo clínico y preclínico de inmunizantes.

El presidente cubano encabezó una delegación de alto nivel de su país compuesta por el ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez Parrilla y otros ministros, asesores del gobierno, expertos en diversas áreas y reconocidos científicos.

Irán resultó la tercera y última parada del mandatario cubano en una gira por países del Medio Oriente que incluyó a Qatar y que iniciara antes en Emiratos Árabes Unidos, donde además participó en dos foros globales. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/341317-presidente-cubano-concluye-su-visita-a-iran>



**Radio Habana Cuba**